

UAA recibe reconocimientos a la calidad de programas educativos de pregrado por parte de CIEES y CENEVAL



BOLETÍN 389

- 32 programas educativos fueron acreditados en el periodo 2020-2022.
- 24 programas educativos se incorporaron al padrón EGEL 2019-2021.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró la ceremonia de entrega de reconocimientos a la calidad de los programas educativos de pregrado otorgados por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) y el Centro Nacional para la Evaluación de la Educación Superior (CENEVAL).

Presente en el evento, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA), refirió que la evaluación externa, en concreto la labor realizada por CIEES, ha cambiado el rostro a las instituciones de educación superior en el país, al grado que ahora compiten por tener el mayor porcentaje de programas educativos y matrículas con reconocimiento de calidad; se dijo orgulloso de que no solo el 100% de los programas de pregrado tienen dicha distinción, sino también el 100% de los de posgrado, lo cual hace a la UAA comparable con las mejores universidades y programas existentes en el país.

En esta ocasión, los reconocimientos entregados por CIEES fueron los correspondientes al periodo 2020-2022 a 32 programas educativos correspondientes al Centro de Ciencias Básicas (CCB), Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI), Centro de Ciencias de la Salud (CCS), Centro de Ciencias del Diseño

y la Construcción (CCDC), Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), Centro de Ciencias Empresariales (CCE), Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH) y del Centro de las Artes y la Cultura (CAC).

Por su parte, el Dr. Miguel Ángel Tamayo Taype, Coordinador General de los CIEES, afirmó que los procesos de evaluación tienen un doble propósito, uno de responsabilidad y otro de mejora, por lo que, en este sentido, los programas educativos al adquirir esta distinción, brindan confianza a la sociedad respecto de la calidad de la UAA. Destacó el esfuerzo de quienes participaron en los procesos de evaluación e insistió que CIEES seguirá apoyando a las instituciones en sus misiones académicas.

Como parte de la ceremonia también se entregaron reconocimientos a 24 programas educativos que se incorporan al padrón EGEL 2019-2021 del CENEVAL pertenecientes al CCA, CCB, CCS, CCDC, CCEA y del CCSyH.

Ricardo Huicochea Vázquez, subdirector de mercadotecnia de CENEVAL en representación del Mtro. Antonio Ávila Díaz, director general, manifestó que este reconocimiento de excelencia muestra que la universidad desarrolla talento con sus jóvenes profesionistas dentro de procesos innovadores.

Destacó que, de acuerdo a la última convocatoria EGEL donde 1,022 programas de 54 instituciones de educación superior lograron su incorporación al padrón dada su calidad de enseñanza, 4 de ellas representan al estado de Aguascalientes, 2 públicas y 2 privadas que aportaron en su conjunto 36 programas al padrón, 24 de la UAA, es decir, 2 de cada 3.

Finalmente, el Mtro. Juan José Shaadi Rodríguez, director general de Docencia de Pregrado de la UAA, agradeció el acompañamiento de los CIEES y de CENEVAL en estos procesos de evaluación que garantizan que el 100% de la matrícula de alumnos de pregrado esté inscrita en un plan de estudios de calidad reconocida.

Presentes en este evento estuvieron, además, integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, jefes de departamento y secretarios por función integrantes de los comités de autoevaluación de los diversos programas educativos.

---000--- Ciudad Universitaria 6 de diciembre de 2022